



Trabajo: Reporte de lectura.

Materia: Supervisión de casos clínicos.

Nombre de la alumna: Martínez Mérida Viridiana Guadalupe.

Nombre de la profesora: Hidalgo Martínez Ana Esteli.

Escuela: Universidad del sureste.

Grado: Noveno cuatrimestre.

Grupo: Domingo.

Carrera: Psicología.

Fecha de entrega: 29/05/2020.

La lectura nos comienza hablando de los cambios que trajo consigo la nueva versión del DSMV. En el caso de los trastornos del ánimo se hace la eliminación de algunos criterios de exclusión, y la integración de nuevos especificadores, en el caso del trastorno bipolar podemos observar que se mejora la precisión del diagnóstico y así facilitar la detección temprana, al igual se expone la controversia de quitar el especificador del trastorno bipolar 1 en el que se encontraba el episodio mixto, que necesitara que la persona cumpliera un episodio maniaco y de depresión mayor, y en su lugar se es puesto un nuevo especificador con características mixtas, en el cual puede haber episodios maniaco e hipomaniaco. Siendo este solo un ejemplo de los movimientos y cambios que surgieron con la nueva versión del manual, aunque para muchos no fueron buenos, lo cierto es que estos pueden ayudar a la facilidad de su diagnóstico, o al menos en algunos casos.

Por consiguiente, se nos habla sobre los trastornos neuróticos, que son todo tipo de trastornos que vienen de un origen psicológico, en donde los síntomas son considerados de gravedad menor, o al menos así era definido en las enseñanzas psicológicas antiguas. Hoy en día se tiene evidencia de que en algunos casos la sintomatología no solo es psicológica si no también biológica, así mismo también la gravedad si es mayor, siendo así en el caso de la depresión. Dentro de los trastornos neuróticos se destacan principalmente la ansiedad, depresión, sentimientos de tristeza y la baja autoestima con la que se cuenta. Dentro de estos trastornos se encuentran: Trastorno por separación (se refiere al miedo o pánico de separarse de alguien con quien se mantiene un vínculo afectuoso, el cual está dividido en tres manifestaciones clínicas). Mutismo selectivo (es definido como la incapacidad de hablar en cierta situación social, puede presentarse como mínimo en un mes). Fobia específica (definido como el miedo o terror hacia un objeto o situación específica. Por mencionar algunos.

En el último punto se nos explica sobre los trastornos de la conducta o patologías, se nos habla de igual manera de los cambios ocurridos de sus anteriores versiones, como un cambio de nombres en el caso del trastorno disocial, a trastorno de la conducta, así mismo en el caso del trastorno explosivo intermitente, se explican mejor la sintomatología y el tiempo en el que puede ser detectado. En el caso del TDH se pueden observar los cambios como que se exige la presencia de ciertos síntomas de inatención e hiperactivo- impulsivos.